

Entschlossen nach Hammelburg

30.11.2018 16:30 von Johannes Oswald

Der TSV Grafing hat die Niederlage gegen Rüsselsheim abgehakt. Auch wenn die Trainingsbeteiligung unter krankheitsbedingten Umständen gelitten hat machen sich die Bärenstädter entschlossen und kampfeslustig in den Norden auf. Manager Johannes Oswald, der am vergangenen Wochenende die Niederlage mit Fieber im Bett am Live-Ticker verfolgen musste, ist diesmal dabei: „Wir haben einen sehr breiten guten Kader und können im Training auf topausgebildete Jugendspieler aus den eigenen Reihen zurückgreifen. Die Jungs sind topmotiviert und nutzen ihre Chancen. Ich bin überzeugt davon, dass wir am Samstagabend gut vorbereitet auf dem Feld stehen. Wir wollen unser Spiel spielen und der Partie klar unseren Stempel aufdrücken. Unsere Leidenschaft, die volle Halle und der topmotivierte Gegner lassen mich auf ein schweres, aber gutes Auswärtsspiel hoffen.“ Im vergangenen Jahr gewannen die Hammelburger Volleys ihr Heimspiel deutlich mit 3:0 (26:24, 29:27, 25:16) und beim Spiel in Grafing gewann der Meister wiederum mit 3:0 (25:22, 25:20, 25:15).

Die Hammelburger freuen sich auf das Spiel und kündigen in den Sozialen Medien an: „Wir wollen Meisterärgerdich spielen!“ Hammelburg-Coach Karl Kaden rätselt über Grafings Niederlage gegen Rüsselsheim und setzt auf die Außenseiterchance: "Grafing muss gegen uns eigentlich mit 3:0 gewinnen; alles andere wäre eine große Überraschung". Das sehen die Verantwortlichen in Grafing natürlich anders: „Sie schieben uns die Favoritenrolle zu, damit sie sich für jeden Punkt feiern können, die Fans Stimmung machen und sich alle gegenseitig pushen können. Wir wissen wie laut es in der Halle werden kann und freuen uns auf einen harten, spannenden Fight – für mich ist die Favoritenrolle nicht so klar vergeben. Wir werden alles in die Waagschale werfen.“, entgegnet Oswald.

Anpfiff in der Saalehalle ist um 20:00 Uhr, dann wird sich zeigen, ob Grafing die Niederlage gegen Rüsselsheim verdaut hat bei diesem schweren Auswärtsspiel bestehen kann.

Nächstes Heimspiel für den TSV Grafing ist am kommenden Samstag um 19:00 Uhr in der Jahnsporthalle. Am 08.12. ist der TSV Mimmenhausen zu Gast und die Volleyballer laden zu Glühwein, Punsch, Plätzchen und Nikolausüberraschung ein.